



Clubes de dos regiones convocaron a sus mejores exponentes en el «Día Internacional del Ajedrez»

47 jugadores de Vallenar, Salamanca, Ovalle, La Serena y Coquimbo, compitieron por ser los mejores en distintas categorías en el certamen que se desarrolló en dependencias de la Universidad Santo Tomás.



Festejar en grande el "Día Internacional del Ajedrez" fue el objetivo del masivo torneo organizado por la Universidad Santo Tomás de La Serena junto a los clubes locales, el cual convocó a 47 deportistas venidos desde la tercera y cuarta regiones.

En esta octava versión del certamen, los ajedrecistas compitieron en un torneo abierto masculino y femenino, válido ELO nacional, disputado bajo el sistema suizo a 6 rondas.

El certamen, que se desarrolló en dependencias de la UST, distribuyó a los jugadores en las categorías Absoluto, Damas, Seniors, Sub 18, Sub 14, Sub 10 y ST.

En materia de resultados, Danieski Albarran Queiro, fue la ganadora en la serie Damas; Juan Casanga, logró el primer puesto en Senior; Gabriel Lenoir Ibacache de Coquimbo, fue el triunfador de la categoría Absoluto; Gustavo Cáceres, se impuso en Sub 14; David Toro, venció en Sub 18 y Sub10, el ganador fue Maximiliano Sandoval.

En total, participaron 47 jugadores de Vallenar, Salamanca, Ovalle, La Serena y Coquimbo.

"Agradecemos a la UST que nos financió el torneo y a todos los deportistas que nos acompañaron", señaló Luis Jopia, integrante del Club Bobby Fischer de Coquimbo quien fue parte de la organización.

